
PRESIDENTE LAGOS: NUESTRAS RELACIONES CON ARGENTINA SON 
MUCHO MÁS QUE GAS 
Luego de un encuentro sostenido con el Presidente Néstor Kirchner, el Mandatario 

destacó el valor del diálogo para solucionar temas pendientes con Argentina.  
Entre otros, mencionó el término de las restricciones a las importaciones de carne 

de ese país y el acuerdo logrado en las bandas de precio del trigo.  
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró hoy que la relación que existe con 
Argentina es profunda y que sobrepasa disputas puntuales como las dificultades vividas 
recientemente por la reducción de exportaciones de gas de ese país a Chile. "Hablamos 
de una relación muy profunda. Como dije en su momento más complejo, no me gusta 
gasificar las relaciones con Argentina, porque nuestras relaciones son mucho más que 
eso". 
 
El Mandatario se reunió esta tarde con su homólogo del vecino país y anfitrión de la 
XXVI Cumbre de Jefes de Estado del MERCOSUR, Néstor Kirchner, en la ciudad de 
Puerto Iguazú, al norte de ese país. 
 
Tras el encuentro, el Mandatario chileno señaló que "fue una buena reunión, pasamos 
revista a los temas con alcances positivos y fuimos capaces de avanzar también en los 
temas que tenemos por delante, a los temas como el gas y la forma en que a través del 
diálogo se resolvió bien y las tareas que tenemos que resolver hacia adelante". 
 
En la oportunidad, el Presidente Lagos agregó que durante el encuentro se debatieron 
los avances en aspectos importantes para el desarrollo y la integración de ambas 
economías. Al respecto resaltó que "pudimos constatar los hechos positivos, como que 
el Servicio Agrícola y Ganadero de Chile, levantó el tema que había respecto de la 
fiebre aftosa y la carne argentina la vamos a empezar a disfrutar los chilenos". 
 
Asimismo, reveló los acuerdos alcanzados por ambas naciones para lograr avances 
frente al tema de las bandas de precio del trigo, hecho que evitó llevar este punto ante la 
OMC. "También hubo una buena solución que se alcanzó respecto de las bandas y 
evitar el panel de la Organización Mundial de Comercio y son todos hechos muy 
positivos". 
 
Respecto de la superación de las dificultades que existían para el envío de gas argentino 
a Chile, el Jefe de Estado destacó que, tal como estaba previsto, durante la crisis nuestro 
país siguió utilizando el combustible trasandino. "También sostuve con mucha fuerza 
que no se iba a interrumpir el consumo esencialmente domiciliario y es algo muy 
importante y significativo", dijo. 
 
Consultado en cuanto al efecto de la reposición de las confianzas entre ambas naciones 
después de la solución dada al tema del gas, el Mandatario señaló que "creo que siempre 
hemos mantenido un diálogo y que ha sido muy importante; siempre señalé que estaba 
seguro de que íbamos a llegar a buen puerto y hemos llegado". 


